
STÄDT. GESAMTSCHULE ISERLOHN 

Sekundarstufe I u. II 
 

 

 

Protokoll der Schulpflegschaftssitzung 
 

Ort: Mediothek Nußberg 
 

Datum und Zeit: Dienstag, 17.09.2019 von 18:00 Uhr bis 19:50 Uhr 

Teilnehmer: siehe separate Anwesenheitsliste 

Protokoll: Holger von Loh 
 

Verlauf / Ergebnis 
 

 Begrüßung 
 Frank Blenke und Frau Brühl begrüßen alle Anwesenden. 

 

 

TOP 1 Festlegung des/der Protokollanten/in 
 Freiwillige Meldung von Herrn von Loh 

Wahl erfolgt einstimmig 
 

 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 04.06.2019 
 Das Protokoll der letzten Schulpflegschaftssitzung vom 04.06.2019 war der Einladung 

beigefügt. 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt 

 

 

TOP 3 Verabschiedung der Tagesordnung 
 Vorschlag durch Frau Brühl den Tagesordnungspunkt 4 nach den Wahlen (TOP 5 bis 

12) zu platzieren wird einstimmig angenommen 
 

 

TOP 5 Wahlen zur Schulpflegschaft 
 5.1 Wahl des Wahlleiters – Frau Kaiser – einstimmig 

5.2 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 
5.3 Schulpflegschaftsvorsitz- Frank Blenke – Einstimmig – Annahme der Wahl 
5.4 Schulpflegschaftsvertretung – Daniel Kunz – Einstimmig – Annahme der Wahl 



 

TOP 6 Wahlen zur Schulkonferenz 
 6.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

6.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
6.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
6.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Wahlliste 
eingetragen. Es werden Ergänzungen vorgenommen, zur Wahl in die Schulkonferenz 
werden nur anwesende Mitglieder zugelassen. Die abwesenden Mitglieder werden als 
stv. Mitglied zugelassen – einstimmig 
6.5 Vorschlagsliste 5 Mitglieder Schulkonferenz – Blockwahl Einstimmung – Annahme 
der Wahl 
6.6 Vorschlagsliste 6 stv. Mitglieder Schulkonferenz - Blockwahl einstimmig 

 

 

TOP 7 Wahlen zur Fachkonferenz 
 7.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

7.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
7.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
7.4 Vorschläge aus den Listen der Klassenpflegschaften sind bereits in die Liste der 
Fachkonferenzen eingetragen. Es werden Ergänzungen vorgenommen 
7.5 Vorschlagsliste Mitglieder Fachkonferenz- Blockwahl - einstimmig 

 

 

TOP 8 Wahlen zur AG Haushalt 
 8.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

8.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
8.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
8.4 Wiederwahl Frau Opitz und Herr von Loh wird vorgeschlagen – Blockwahl 
einstimmig – Annahme der Wahl 

 

 

TOP 9 Wahlen zur Teilkonferenz Ordnungsmaßnahmen 
 9.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

9.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
9.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
9.1 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt - Blockwahl einstimmig 
– Annahme der Wahl 

 

 

TOP 10 Wahlen der Elternvertreter für den erweiterten Vorstand des 
Fördervereins 

 10.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 
10.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
10.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
10.4 Vorschläge aus der Versammlung - Blockwahl einstimmig – Annahme der Wahl 



 

TOP 11 Wahlen der Elternvertreter für die Stadtschulpflegschaft 
 11.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

11.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
11.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
11.4 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt - Blockwahl einstimmig 
– Annahme der Wahl 

 

 

TOP 12 Wahlen der Elternvertreter für die Landeselternschaft 
 12.1 Wahl einer Zählkommission – Frau Birke und Frau Schütte – einstimmig 

12.2 Wahl als Blockwahl - einstimmig 
12.3 Wahl öffentlich- einstimmig 
12.4 Vorschlagsliste aus den Klassenpflegschaften wird ergänzt - Blockwahl einstimmig 
– Annahme der Wahl 

 

 

TOP 13 Bericht der Schulleitung 
 - Das Zertifikat „Schule der Nachhaltigkeit“ wird erneuert 

- Personelle Veränderungen durch das Ausscheiden von Frau Johag-Kocher – 
Frau Schumacher erhält die Abteilungsleitung für die Jahrgänge 5-7 und ihren 
Dienstsitz zukünftig in Gerlingen. – Herr Middeldorf übernimmt die 
Abteilungsleitung für die Jahrgänge 8-10 – Mit der Wahrnehmung der 
Aufgaben für die Jahrgänge 7 und 8 wurde Frau Hytroski betraut 

- Es wird eine neue Mathelehrerin sowie eine Vertretungslehrerin eingestellt 
- Im neuen Jahrgang 5 ist die erste I-Pad Klasse gestartet. Die Entscheidung für 

1 Klasse und das entsprechende Konzept wurde wohlbedacht gefällt und wird 
auch vom speziell ausgewählten Kollegium getragen (liegt auch SK-Beschluss 
vor). 

- Für andere Klassen stehen I-Pad Koffer, mit denen dann in einzelnen Fächern 
gearbeitet werden kann. 

- Dieses Schuljahr werden die ersten Schüler aus dem Jahrgang 10 den 
bilingualen Abschluss erhalten. Hier möchte der MAD Kurs eine 
Abschlussfahrt nach London zusätzlich zur Klassenfahrt in der 10 Klasse 
machen. Die Schulpflegschaft steht dem positiv gegenüber. 

- Ebenso möchte der Spanischkurs unter Führung einer Sprachenschule eine 
freiwillige Kursfahrt nach Spanien machen. Die Schulpflegschaft steht dem 
auch positiv gegenüber. 

- Im Zuge der Wiedereinführung von G9 wird auch unsere Schule die WP-Fächer 
wieder ab Jahrgang 7 einführen. Nachteil ist hier leider, dass der Schulstoff der 
bisher auf 5 Jahre verteilt wurde, jetzt in 4 Jahren vermittelt werden muss. 

- Die Vermietung der neuen Schließfächer durch den Förderverein an Schüler 
aus Jahrgang 7 ist gut angelaufen. Hier wird geprüft, ob im Laufe des 
Schuljahres bereits weitere Klassen dazu kommen können. 

- Die 13 haben Schul-T-Shirts entworfen und produziert, die zur Finanzierung 
der ABI-Feier nach der Fahrtenwoche im Ökoshop (Schülerladen) gekauft 
werden können. 



 

TOP 4 
TOP 14 

Bericht des Schulpflegschaftsvorsitzenden 
Stand Neubau / Sanierung Gerlingsen / Nußberg 

 - Der Ratsbeschluss aus den frühen 2010ern zur Zusammenlegung der Standorte 
Gerlingsen und Nußberg wurde jetzt wieder aufgehoben. Es bleiben 2 
Standorte. 

- Der Fahrplan für die Neugestaltung sollte nach Stand v or den Som merferien  
wie folgt aussehen: Nach den Herbstferien sollen Unterrichtsmodule (deutlich 
verbesserte Container) auf das Rondell gestellt werden, damit die Oberstufe 
aus den jetzt genutzten Containern ausziehen kann. An dem jetzigen 
Containerstandort sollte dann ein Neubau entstehen, in dem ein neues 
Forum, die neue Hauswirtsschafts- und Technikräume sowie die Mensa neben 
den Kursräumen für die Oberstufe untergebracht sind. Der Verwaltungstrack 
sollte in einem Neubau an der Stelle der alten Hausmeisterwohnung 
untergebracht werden. Im Hauptgebäude sollen dann zum Ende der 
Maßnahme aus 3 Klassen 2 gemacht werden, damit jeweils ein 
Differenzierungsraum hinzukommt. 

- Jetzt hat das Immobilienmanagement der Stadt Iserlohn plötzlich festgestellt, 
dass an dem Standort für die neuen Unterrichtsmodule gerade ein Kanal 
durch die Stadt Iserlohn gebaut wird und somit dort in absehbarer Zeit gar 
keine anderen Container aufgestellt werden können. Somit können die 
Container dort nicht aufgestellt werden. Man sucht Alternativen 

- Es wurde angeregt eine kleine Arbeitsgruppe unter Koordination des 
Schulpflegschaftsvorsitzenden zu bilden, in der die weitere Vorgehensweise 
mit Elternprotesten und Eingaben an den Rat und die Verwaltung besprochen 
werden kann. 

 

 

TOP 15 Verschiedenes 
 - Die Schulleitung möchte dafür Sorge tragen, dass auch in der Fahrtenwoche 

die Schüler bereits ab 8:00 Uhr betreut werden können, auch wenn ein 
Tagesausflug z.B. erst um 10:00 Uhr beginnt. 

- Es wurde noch mal nach Wasserspendern für die Trinkwasserversorgung der 
Schüler gefragt. Das Thema wird mit in die Schulkonferenz genommen. 

 

 

 

 

Iserlohn, 19.09.2019 Holger von Loh 


